

Tiraditos

EL CINISMO DE 'ALITO'

•Nos comentan que el todavía presidente nacional del otrora poderoso Partido Revolucionario Institucional anda desaforado en su loco afán por mantenerse al frente de ese instituto político. Nos dicen que pese a que Alejandro Moreno, 'Alito', ha perdido casi todo -gubernaturas, el prestigio, el partido y el apoyo de la nomenclatura tricolor y de sus aliados—, aún se cree capaz de salvar el barco que se hunde y para ello recurre incluso al cinismo: ahora promueve una iniciativa para proteger a los representantes de los medios... Suena a locura y a una apuesta al olvido de guien hace poco fue exhibido dando consejos sobre cómo se debe tratar a los periodistas. Ahí queda para la historia su frase: "A los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá, hay que matarlos de hambre".

GOLPETEO INTERNO

·La alianza entre PRI, PAN y PRD es un hecho de camino a las elecciones de 2023 en el Estado de México, sin embargo, los tricolores ya dan las primeras muestras de golpeteo interno y tienen que ver con las intenciones de la diputada Ana Lilia Herrera por ser la abanderada de 'Va por México'. Las versiones afirman que ha convocado al antes legislador, **Arturo Osornio**, para hacer mala fama del desempeño del gobernador Alfredo del Mazo y su equipo, pero en lugar que esto catapulte sus aspiraciones, se le observa desesperada y más que aislada. Con dicho panorama de por medio, los comentarios resaltan que los cálculos salieron mal para la comunicóloga, pero no es el único perfil que poco a poco se desvanece en la pelea por la candidatura, es tiempo de definiciones.

¿TRAJE A LA MEDIDA?

 Sospechoso resulta que el equipo de Jorge Alcocer, titular de la Secretaría de Salud decidiera no apegarse a lo establecido por el Contrato Marco, elaborado por la Secretaría de Hacienda, de Rogelio Ramírez de la O, que pretende guiar a las instituciones en el tema de adquisiciones de limpieza a nivel federal, pues al menos en el proceso LA-012NBB001-E33-2022, que corre actualmente para elegir contratista en el Hospital General "Dr. Manuel Gea González", no se ha seguido. Y es que, uno de los detalles que genera desconfianza y alboroto es que las interesadas deberán entregar al menos tres estándar EC0397 enfocados a seguridad e higiene, los cuales serían generados por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias de personas (CONOCER), el detalle es que los exponentes del ramo aseguran que en realidad la responsabilidad debería caer en manos de protección civil y no de CONOCER. Así, resulta más sospechoso aún que todo gire en torno a una empresa favorita, allegada a la jefa del Departamento de Servicios de Apoyo, Beatriz Vera ¿Será que se descubrirá el pecado?